

# Goblog

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terus Berkomunikasi dengan Masyarakat Melalui Safari Sholat Subuh

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 9, 2023 - 13:44



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terus Berkomunikasi dengan Masyarakat Melalui Safari Sholat Subuh*

Kapolsek Ciracap Polres Sukabumi dengan penuh hormat melaporkan kegiatan yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, Aipda Trie Yadhi, dalam melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah. Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu, 09 Desember 2023, pukul 04.00 WIB, di Mesjid Al Mau'ud Cikokosan, Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Aipda Trie Yadhi menjalankan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Selain menjalankan ibadah sholat subuh berjamaah, Bhabinkamtibmas juga menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat.

Dalam sambutannya, Aipda Trie Yadhi mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciracap. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan dan meningkatkan kegiatan Ronda malam atau siskamling. Keaktifan warga dalam kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Bapak Kapolres Sukabumi menyambut baik inisiatif Polsek Ciracap yang terus berkomunikasi dan berinteraksi langsung dengan masyarakat melalui kegiatan positif seperti Safari Sholat Subuh berjamaah. Beliau menyampaikan, "Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah dengan antusias melaksanakan kegiatan ini. Kita perlu terus menjaga dialog yang baik dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Mari bersama-sama membangun kebersamaan dan saling mendukung demi terwujudnya situasi kamtibmas yang optimal di wilayah hukum Polsek Ciracap."